

EL VERTEDERO YA TIENE QUIEN LE QUIERA



Sobre estas líneas y en la página siguiente aspecto del actual vertedero de basuras. Debajo, la concejala de Urbanismo del Ayuntamiento de Toledo, Mari Paz Ruiz.

El actual vertedero de basuras de Toledo, situado a unos centenares de metros de las urbanizaciones de La Legua, Valparaíso y Vistahermosa, pasará a la historia dentro de año y medio. En ese tiempo tendrá que estar listo el nuevo vertedero, que quedará ubicado en la finca del Aceituno a la que se accede desde la carretera que conecta Toledo con La Puebla de Montalbán, a 11 kilómetros de

la capital regional, tres y medio de la localidad de Guadamur y dentro del término municipal de la primera. Por su parte, el Centro de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos, conocido como planta de compostaje, entrará en funcionamiento en menos de dos semanas.

Hasta aquí la teoría y las intenciones del Consorcio Provincial de Servicios Públicos Medioambientales, que en su último Pleno

aprobada tanto la ubicación del nuevo vertedero, como la puesta en marcha del Centro de Tratamiento.

La propuesta de ubicación de ese nuevo vertedero deberá todavía superar varios trámites, entre ellos un estudio de viabilidad medioambiental y económica (su presupuesto se elevará por encima de los seis millones de euros), superar el período de alegaciones, contar con el preceptivo informe de impacto ambiental, conseguir financiación... El camino será largo y entre los responsables políticos ya se deja caer que su puesta en marcha se podría ir a los dos años.

Los terrenos finalmente elegidos para el vertedero, muy cerca del término munici-

EL PP ACUSA AL CONSORCIO DE NO CONTAR CON LOS VECINOS DE RÍO CHICO

pal de Guadamur, tienen una orografía muy irregular, lo que por una parte impide el crecimiento urbano futuro en la zona y, por otra, supondrá con casi toda seguridad una mayor inversión para cubrir las necesidades de una instalación de esas características.

La propuesta realizada por el Consorcio llega, a pesar de todo, con muchos meses de retraso. Ese organismo se había comprometido hace dos años a buscar esa ubicación y sellar el actual vertedero (cu-

¿SE PONDRÁ EN MARCHA LA PLANTA DE COMPOSTAJE?



Una nueva batalla se avecina en esta larga y cansina guerra de la planta de compostaje. Finalizada su construcción hace meses, la maquinaria, los túneles y las naves que la componen acumulan polvo en espera de su puesta en marcha. El Consorcio ha asegurado que en menos de dos semanas la pondrá en funcionamiento al entender que tiene la licencia correspondiente; el Ayuntamiento asegura que esa licencia está en suspenso y que por tanto la planta no puede funcionar. Se trata de un nuevo tira y afloja entre el Ayuntamiento del PP y el Consorcio, dominado por el PSOE.

Mientras, los vecinos de Río Chico seguirán adelante por la vía judicial para que la planta se traslade ya que no cumple con la reglamentaria distancia a los núcleos de población. Seguro que la historia seguirá dando que hablar.